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ЧЕЛЯБИНСКАЯ ОБЛАСТЬ

ЦЕНА ЛАГЕРНОЙ ЖИЗНИ

ПОЧЕМУ БАСТУЮТ МАМЫ? 
В 29 регионах России прошла 

массовая голодовка родителей, чьи 
дети не могут попасть в детский сад. 
По данным движения «Российским 
детям – доступное дошкольное об-
разование», эта кампания проте-
стующих родителей уже седьмая 
по счету. Почему власти на местах 
не могут обеспечить родителей 
бесплатными местами в детских 
садах? Есть ли из этого тупика вы-
ход?   (СТР. 2)

«ГОРЯЧАЯ» ТОЧКА У «ЮНОСТИ» 
Волну возмущений жителей 

Челябинска и пригородных райо-
нов вызвало решение городских 
властей открыть новый автовок-
зал на площадке у Дворца спорта 
«Юность». При этом градоначаль-
ники объявили о том, что действую-
щие Южный и Северный автовокза-
лы будут закрыты. Возник вопрос: 
а удобно ли это будет горожанам и 
гостям города?  

(СТР. 4)

ОПАЛЕНЫ ВОЙНОЙ, 
ОБИЖЕНЫ ГОСУДАРСТВОМ 

В октябре 2010 года депутаты фрак-
ции СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Госдуме 
предложили внести изменения в феде-
ральный закон «О ветеранах» – ввести 
ежемесячную финансовую поддержку 
для категории граждан «дети войны». 
Единороссы отклонили эту поправ-
ку. Накануне 70-летия со дня начала 
войны СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ вновь 
встала на защиту опаленных войной и 
обиженных государством. (СТР. 9)

КТО СОЗДАЕТ БЕНЗИНОВЫЙ ХАОС?
У простого российского автомо-

билиста глаза на лоб лезут оттого, 
что цены на бензин каждый день 
скачут вверх. Вечером заправлял-
ся по одной цене, наутро топливо 
стало дороже на рубль. Почему в 
стране, которая добывает нефть, 
бензин стоит дороже, чем в стране, 
которая нефть импортирует? Кто 
дергает за ниточки бензиновых ма-
рионеток? Как разобраться в этой 
ценовой чехарде? (СТР. 10)
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Этим летом в Челябинской области бу-
дут работать 73 загородных лагеря, 779 
лагерей с дневным пребыванием, 15 па-
латочных и 20 лагерей труда и отдыха. В 
них отдохнет около 160 тысяч детей. Цена 
детской путевки в Челябинской области ко-
леблется от 8000 до 28 000 рублей, ее сред-
няя стоимость за последние девять лет воз-
росла втрое. 

Подросткам, желающим поработать 
этим летом, предложат места в трудовых 
отрядах. Правда, таких мест немного: на 28 
тысяч детей в возрасте от 14 до 18 лет, жи-
вущих в Челябинске,  лишь полторы тысячи 
вакансий. Те школьники, кому не удалось 
попасть в трудотряды, смогут найти работу 
санитаров лечебных учреждений, помощ-
ников воспитателей в детсадах, социаль-
ных работников, почтальонов, промоуте-
ров, подсобных рабочих. 

ЦЕНА ЛАГЕРНОЙ ЖИЗНИЦЕНА ЛАГЕРНОЙ ЖИЗНИЦЕНА ЛАГЕРНОЙ ЖИЗНИЦЕНА ЛАГЕРНОЙ ЖИЗНИ

Этим летом в Челябинской области бу-Этим летом в Челябинской области бу-
дут работать 73 загородных лагеря, 779 дут работать 73 загородных лагеря, 779 
лагерей с дневным пребыванием, 15 па-лагерей с дневным пребыванием, 15 па-
латочных и 20 лагерей труда и отдыха. В латочных и 20 лагерей труда и отдыха. В 

Долгожданные летние кани-
кулы в самом разгаре! Отдо-
хнуть надо не только детям, 
но и их родителям – вот поче-
му так хочется отправить сво-
их чад в лагерь, да поскорее. 
Вопрос  в том, почем нынче 
лагерная жизнь и какому ла-
герю отдать предпочтение? 
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Турнир на призы 
чемпиона Россиистр. 5

Забастовка прошла. 

Что дальше?
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Забвению не подлежит
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ОТ ПЕРВОГО ЛИЦА

ЦИТАТА

ИНТЕРНЕТ-
ДАЙДЖЕСТ

Россия начинает при-
соединение к антикор-
рупционной конвенции 

Организации экономическо-
го сотрудничества и развития 
(ОЭСР). В настоящее время 
конвенцию подписали 38 
стран. Отсутствие подписи 
под этим документом, в чис-
ле прочего, мешает России 
вступить в ОЭСР, чего Москва 
добивается уже почти 17 лет. 

С 1 июля 2011 года всту-
пает в силу решение, 
принятое Законодатель-

ным Собранием Челябинской 
области, согласно которому 
льготникам Челябинска вме-
сто ежемесячных субсидий 
на оплату жилья и комму-
нальных услуг, получаемых 
заранее, будут выдавать ком-
пенсацию по факту самой 
оплаты. В настоящее время 
единую денежную выплату 
получают около 230 тысяч го-
рожан. Деньги им будут пере-
водиться вместе с пенсией на 
счета в кредитных организа-
циях или выплачиваться на 
почте.

Строительство Южно-
Уральской АЭС, заплани-
рованное на 2015–2016 

годы, по мнению чиновников 
из правительства области, 
может быть ускорено в связи 
с нехваткой электроэнергии 
для развития промышлен-
ности региона. Но для этого 
нужно будет провести обще-
ственные слушания. Площад-
ку для будущей стройки спе-
циалисты выбирают в районе 
Озерска и Каслей.

(По материалам 
интернет-сайтов)

ПОДРОБНО

Председатель партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ Николай Левичев и депутат Антон Беля-
ков предлагают на федеральном уровне за-
крепить обязанность регионов выплачивать 
денежные компенсации семьям, которым 
отказано в устройстве ребенка в детский 
сад в связи с нехваткой мест. 

Детсадовский дефицит

Согласно законопроекту, внесенному 1 июня 
в нижнюю палату парламента, размер подоб-
ных денежных выплат должен составить 5 тысяч 
рублей на каждого ребенка.

Авторы законодательной инициативы отмечают, 
что общедоступность и бесплатность дошкольного 
образования в государственных или муниципаль-
ных образовательных учреждениях гарантируется 
Конституцией. Тем не менее ситуация с обеспечени-
ем дошкольным образованием в РФ остается ката-
строфической. Если в 1992 году в стране насчитыва-
лось свыше 76 тысяч дошкольных образовательных 
учреждений, то сейчас их осталось лишь около 48 
тысяч. В общей сложности в очередях стоят более 1 
миллиона 700 тысяч детей. По данным Роспотреб-
надзора, особенно остро нехватка детских садов 
ощущается в Свердловской, Томской, Нижегород-
ской, Новосибирской, Волгоградской и Архангель-
ской областях. Об остроте проблемы говорят про-
тестные акции российских матерей, требующих 
обеспечить их детей местами в детских садах.

В ряде регионов уже вводится денежная ком-
пенсация родителям детей, не получивших места 
в детских садах. Однако это всего лишь доброволь-
ные начинания субъектов. Вот почему, по мнению 
справедливороссов, необходимо на федеральном 
уровне установить обязательство субъектов РФ по 
выплате компенсаций семьям, получившим отказ в 
связи с нехваткой мест в дошкольных образователь-
ных учреждений. 

Депутатская поддержка – детям войны

– Палата депутатов как 
консультативно-совещатель-
ный орган объединяет 4,5 ты-
сячи депутатов СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ в представительных 
органах власти всех уровней. 
На майском заседании Совета 
палаты обсуждалась стратегия 

нашей дальнейшей совместной 
работы. В ближайшее время 
палатой депутатов будут вы-
работаны законопроекты, на-
правленные на существенное 
улучшение жизни простых лю-
дей. Одно из таких предложе-
ний – проект закона «О государ-

ственной социальной помощи 
детям войны» – уже внесено на 
рассмотрение депутатов Госду-
мы. Наша партия предлагает 
законодательно закрепить 
статус «дети Великой Отече-
ственной войны» для граж-
дан, родившихся в период 
с 4 сентября 1929 года по 3 
сентября 1945 года, ввести 
ежемесячную денежную вы-
плату в размере 500 рублей 
в качестве меры социаль-
ной поддержки, ввести 25-
процентную скидку на оплату 
жилья и коммунальных услуг 
для детей войны. Задача вы-
ступить с этой инициативой 
стоит сейчас и перед нашей 
фракцией в Законодательном 
Собрании Челябинской обла-
сти. Мы обязаны обеспечить 
самую серьезную поддержку 
пожилым людям, которые 
вправе рассчитывать на по-
мощь государства и обще-
ства.

В Москве состоялось заседание Совета палаты депутатов партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ. Его 
итоги комментирует Марат НОВИЧКОВ, депутат Законодательного Собрания Челябинской об-
ласти, член Совета палаты депутатов партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ:

ВИКТОР ГЕРАЩЕНКО, бывший глава Центробанка: 
«Если в народном фронте будут партизаны — 

я вступлю!»

Модернизация: слово и дело

– Сегодня очень много 
говорится о модернизации 
экономики. А что же такое 
модернизация экономики? 
Это, прежде всего, опере-
жающее развитие высоко-
технологичных отраслей, 
создающих продукцию с 
высокой добавленной сто-
имостью. Но давайте по-
смотрим, что происходит с 
нашими высокотехнологич-
ными отраслями. Возьмем, 
к примеру, автопром. Лег-
ковой автопром в лице «Ав-
тоВАЗа» рухнет, как только 
закончится программа ути-
лизации. И факты говорят 

о том, что доля «АвтоВАЗа» 
на рынке снижается.

Возьмем легкий ком-
мерческий транспорт. Был 
такой автомобиль «Бы-
чок», он ушел с рынка, «Га-
зель» уходит – появился 
«Фиат», но он тоже свернул 
свою программу на рос-
сийском рынке. Автобусов 
российского производства 
практически уже нет. Трак-
торное и сельхозмашино-
строение, строительно-
дорожная техника – здесь 
ситуация простая: все гос-
заказы фактически разде-
лены между 20 компания-
ми, госзакупки фактически 
монополизированы,  все 
остальные предприятия, 
их тысячи, бьются за остат-
ки рынка.

В производстве авто-
компонентов, двигателей, 
коробок передач, осей, мо-
стов, колес  надежда толь-
ко на приход глобальных 
производителей. Это Китай 
и Германия, и они сейчас 
этот рынок в России захва-
тывают. В России отсутству-
ет как класс такая отрасль, 
как обработка металла 
резанием. Самое лучшее 
оборудование, самые луч-

ЧТО ЖЕ НУЖНО ДЕЛАТЬ? 
 Отменить позорные госзакупки у единственно-

го поставщика, допустив к тендерам всех российских 
производителей. И тогда за счет конкуренции на рос-
сийском рынке при поддержке российского бюджета 
рынок начнет развиваться. Будет развиваться имен-
но российское машиностроение.

 Подавлять инфляцию прежде всего антимоно-
польными методами. Начать признавать доминиро-
вание на локальных рынках. Ведь дошло до того, что 
сегодня цены на сортовой прокат, который являет-
ся основным при производстве высокотехнологичной 
продукции, на российском рынке выше на 35–60 процен-
тов, чем на мировом рынке! Скажите, как при таких 
условиях наши автомобили, ракеты, самолеты будут 
конкурентоспособными?

 Ввести либо запретительные экспортные по-
шлины, либо отменить возврат НДС на сырье, такое 
как кокс, руда, стальная заготовка и лом.

 После принятия всех этих мер нужно обязатель-
но отменить 34 процента страховых платежей и вер-
нуть 26 процентов, но на весь фонд оплаты труда!

шие образцы – 20-летней 
давности. Из нескольких 
десятков кузнечных за-
водов только один имеет 
международный сертифи-
кат. Но даже если появятся 
еще такие сертифициро-
ванные заводы, то пробле-

ма будет в том, что металл 
брать негде. Потому что из 
металлургических заводов, 
которые производят более 
50 миллионов тонн в год, 
только один сертифициро-
ван по этому международ-
ному стандарту.

Только тогда можно проводить модернизацию эко-
номики на деле, а не на словах.

О д н о 
из своих 
в ы с т у -
п л е н и й 

на пленарном заседа-
нии Государственной 
Думы депутат Вале-
рий Гартунг посвятил 
проблеме модерниза-
ции российской эконо-
мики. Приводим текст 
этого выступления.
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ПОЗИЦИЯ

18 мая в политической жиз-
ни страны произошло знамена-
тельное событие: председатель 
Совета Федерации, лидер пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
Сергей Миронов по инициативе 
депутатов-единороссов Зако-
нодательного Собрания Санкт-
Петербурга был отозван с долж-
ности руководителя верхней 
палаты парламента. На этом за-
седании С. М. Миронов выступил 
перед депутатам Заксобрания 
Петербурга. Приводим текст это-
го выступления с небольшими 
сокращениями.

– Я буду говорить сегодня 
не о формальных основаниях 
моего отзыва, а о политиче-
ской свободе. Сегодняшнее 
ваше решение войдет в исто-
рию парламентаризма России.

Сегодня здесь, в когда-
то самом демократичном 
городе России – в Санкт-
Петербурге, в когда-то самом 
демократичном Законода-
тельном Собрании России, 
вы открываете печально 
известную охоту на ведьм. 
Жаль, что в городе, который 
поистине выстрадал свобо-
ду, был в авангарде борьбы 
за достоинство человека и 
демократическое преобра-
зование страны, вновь под-
нимает голову агрессивно-
послушное большинство.

Вы будете голосовать, 
по сути, за запрет на про-
фессию, за наказание за 
политические взгляды, за 
политическое инакомыс-
лие. Сегодня, подчиняясь 
решению руководства 
«Единой России» – этого 
профсоюза бюрократов, – 
вы запретите мне быть 
членом Совета Федера-
ции. Завтра вы, единорос-
сы, запретите учителям, 
не членам ЕР, учить наших 
детей. А потом нельзя бу-
дет работать водителем 
маршрутки или врачом в 
поликлинике без членского 
билета так называемой 
партии власти.

Конечно, всякие историче-
ские параллели условны, но 
иногда мне кажется, что дай 
вам, господа единороссы, 
волю, вы бы быстро восста-
новили печально известную 
6-ю статью Конституции СССР 
о «руководящей и направля-

ющей». Похоже, вы подзабы-
ли, чем в 1991 году кончилась 
монополия одной партии. 
Плохо историю помните.

Так сколько же можно, 
коллеги, жить по принци-
пу «Если понадобится ваше 
мнение, вам его сообщат»? 
Может, сегодня именно тот 
случай, когда надо прислу-
шаться к голосу совести и 
проявить самостоятельную 
позицию? Может, пора уже 
начинать, говоря словами 
Александра Солженицына, 
«жить не по лжи»? Больно 
видеть, во что превратилось 
наше Законодательное Со-
брание – ведь сегодня это, по 
сути, всего лишь одно из под-
разделений Смольного, воз-
главляемого губернатором, 
деятельность которой вызы-
вает неприятие у большей и 
лучшей части петербуржцев. 
Вам не нравится, ЧТО я гово-
рю о Матвиенко, Тюльпано-
ве и их коллегах из «Единой 
России». Вам нравятся только 
бурные продолжительные 
аплодисменты. Вы не хотите 
помнить, что под гром ова-
ций мы уже однажды потеря-
ли великую страну.

Ваши вопросы и даже ре-
зультат вашего голосова-
ния меня уже не волнует. 
Меня и моих единомыш-
ленников, а не предате-
лей, волнует судьба наше-
го города, судьба России. 
Сколько директоров школ, 
главврачей поликлиник и 
больниц вы силком загнали 
в свою партию? Скольких 
бюджетников вы повыго-
няли с работы только за 
то, что они публично вы-
разили свои симпатии дру-
гой партии?

По всей стране социаль-
ные лифты фактически обо-
рваны, в кадровой политике 
царит кумовство, дети ны-
нешних чиновников зани-
мают все теплые места. Се-
годня вы еще раз доказали, 
что партия «Единая Россия», 
а заодно и коммунисты, и 
либеральные демократы (к 
счастью, не все), которые 
сегодня у вас на подтанцов-
ке, – это тупик политической 
эволюции России.

Но мне остается на-
дежда, что многое в 
нашей стране в сегод-
няшней политической си-
стеме в ближайшее вре-
мя изменится. Страна 
ждет перемен. Люди не 
хотят жить так, как се-
годня. Народ России хочет 
знать: куда мы идем? ка-
кую страну мы строим? 
что мы оставим нашим 
детям, нашим внукам? 
И главное условие того, 
что впереди нас не ждет 
катастрофа, – это уже 
сегодня реальная и за-
щищенная законом и во-
лей власти политическая 
конкуренция – реальная 
многопартийность.

Если этой надежде не 
суждено сбыться, «часы 
российского охранительно-
го консерватизма» быстро 
отобьют свое, как уже отби-
ли свое «часы доморощен-
ного отечественного либе-
рализма». И что будет тогда, 
не знает никто. Приятно 
утешать себя мыслью, что 
Россия исчерпала лимит ре-
волюций еще в двадцатом 
веке. А если это не так?!

Отношение к оппози-
ции является важнейшим 

показателем цивилизован-
ности и политической куль-
туры правящего класса! 
Господин Грызлов в Волго-
граде заявил, что член Со-
вета Федерации не являет-
ся народным избранником, 
он – представитель власти. 
Вот так. Дума – не место для 
дискуссии, а член Совета 
Федерации – не народный 
избранник. На всякий слу-
чай напомню статью 3 Кон-
ституции РФ: «Носителем 
суверенитета и единствен-
ным источником власти в 
Российской Федерации яв-
ляется ее многонациональ-
ный народ». Вот здесь у нас 
с вами коренное различие. 
Мы считаем, что власть при-
надлежит народу, и член 
Совета Федерации – народ-
ный избранник, и высшая 
его ответственность и кон-
ституционная обязанность – 
защищать и представлять 
интересы народа. В моем 
случае – петербуржцев, а не 
какой-либо партии.

Вы знаете, я неоднократ-
но выступал с предложени-
ем избирать членов Совета 
Федерации всенародным 
голосованием. В этом не 
было личного интереса. 
Россия состоит не из партий, 
страна – это регионы. «Па-
латой партий» является Го-
сударственная Дума. Совет 
Федерации – это «палата ре-
гионов». К сожалению, моя 
инициатива не была под-
держана. На протяжении 
девяти лет я пытался, как 
мог, избежать партизации 
Совета Федерации, старался 
не впускать в него межпар-
тийное соперничество. На-
деюсь, что уже в ближайшем 

будущем снова верхнюю па-
лату парламента возглавит 
политик из одной партии, 
а нижнюю палату – другой. 
Это пойдет только на пользу 
законотворческому процес-
су и подлинной демократии 
в нашей стране.

Голосуя за мой отзыв, вы 
фактически подтверждаете, 
что боитесь конкуренции со 
стороны СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ. Значит, вся наша 
критика деятельности «Еди-
ной России» была справед-
лива и била точно в цель. 
Так и будем продолжать!

Если вы полагаете, что 
сегодняшнее голосование 
поставит точку на политиче-
ском будущем СПРАВЕДЛИ-
ВОЙ РОССИИ, то глубоко за-
блуждаетесь. Борьба только 
начинается. И наша пар-
тия будет отстаивать в ней 
не свои посты, а интересы 
большинства граждан.

Стране нужны люди, 
которые не боятся гово-
рить правду и не боятся 
бороться за справедли-
вость! Только с такими 
людьми у России есть бу-
дущее!

Я не говорю «прощай» 
стенам этого зала, которые 
по-настоящему являются 
для меня родными вот уже 
17 лет, я говорю «до свида-
ния», потому что в декабре 
этого года с этой трибуны я 
с большим удовольствием 
буду поздравлять с избра-
нием на пост Председателя 
Законодательного Собрания 
Санкт-Петербурга предста-
вителя нашей партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ!

Так будет! До встречи в 
декабре.

Сергей 
Миронов: 
«Вы открываете охоту на ведьм»
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Сама по себе новость 
вроде бы неплоха, если бы 
не одна существенная де-
таль, заложенная  в этом 
проекте:  открывая вокзал 
на новой площадке, отцы 
города решили закрыть два 
действующих вокзала – Юж-
ный у железнодорожного 
вокзала и Северный возле 
Свято-Семеоновского храма. 
Вот тут-то и посыпались не-
доуменные вопросы горо-
жан. Как же теперь люди от 
Дворца спорта будут доби-
раться с чемоданами до же-
лезнодорожного узла, чтобы 
сделать пересадку на поезд 
или электричку?  Да и на чем 
ехать от «Юности» в разные 
районы Челябинска, ведь 
сейчас здесь проходит не так 
много городских маршрутов? 
Зачем и без того загазованно-
му центру Челябинска допол-
нительная нагрузка? Тревогу 
подняли и родители, чьи дети 
занимаются в секциях Двор-

ца спорта, мол, с ними-то что 
будет? Закроют? Перенесут? 

День ото дня ком вопросов 
нарастал и нарастал. Правда, 
мэрия пыталась давать свои 
комментарии. В частности, 
глава города сообщил, что 
кассы и залы ожидания ново-
го вокзала будут размещены 
в пустующих холлах спортив-
ного сооружения, посадка и 
высадка пассажиров будет 
осуществляться на терри-
тории бывшего 
рынка. Будет ре-
шена и дорожно-
т р а н с п о р т н а я 
проблема: при-
легающие маги-
страли расширяются, рекон-
струируются, строится новый 
мост через Миасс, который 
соединит улицы Каслинскую 
и Красную. Появилось и объ-
яснение ликвидации Север-
ного автовокзала: располо-
жен он во дворах жилого 
квартала, изначально не был 

рассчитан на большой пас-
сажиропоток.

Многое из этих объяснений 
«разруливало» конфликтную 
ситуацию. Но одно до сих пор 
понять трудно: почему, прини-
мая явно непопулярное реше-
ние, особенно в отношении за-
крытия Южного автовокзала, 
мэрия не удосужилась посо-
ветоваться с теми, кто каждый 
день пользуются услугами ав-
тобусных вокзалов, доходчиво 

объяснить смысл нововведе-
ния? Ведь при решении такой 
болезненной проблемы как 
транспортная мнения горожан 
нельзя не учитывать. И лучше, 
если эти мнения – взвешен-
ные, обоснованные, конструк-
тивные. А пока получилось с 
точность до наоборот: гнев-

ные эмоции, стихийные проте-
сты, сумбурные предложения. 
Именно конструктивный поход 
в данной ситуации поможет 
избежать дальнейшего проти-
востояния между градоначаль-
никами и горожанами. Такой 
подход, кстати, продемонстри-
ровал депутата Государствен-
ной Думы Валерий Гартунг, 
который направил в адрес гла-
вы Челябинска запрос. Предо-
ставляя на своих страницах 
слово депутату, редакция газе-
ты предлагает высказать своих 
мнения всем, кто заинтере-
сован в разумном решении 
создавшейся транспортной 
проблемы, – специалистам-
проектировщикам, пассажи-
рам, водителям автобусов, 
предпринимателям. В газете 
будет опубликован и ответ, ко-
торый получит на свой запрос 
депутат Госдумы. Первую под-
борку мнений мы позаимство-
вали на форуме интернет-сайта 
vkontakte.ru/club27526351. 

КОНФЛИКТ

Депутатский запрос
В связи с решением властей Челябинска перенести автовокзалы к Дворцу спорта «Юность» депутат Государ-
ственной Думы Валерий Гартунг направил главе администрации города Сергею Давыдову депутатский запрос.

ФОРУМ

САША ЖЕНИНА: 
Я живу в пригороде. 

Езжу в Челябинск на ра-
боту почти каждый день. 
Очень удобно доезжать 
до «Синегорья». А еще 
удобней от «Синегорья» 
уезжать! Никаких про-
бок! Перенос автовок-
зала в центр будет для 
таких, как я, огромной 
проблемой, скорее все-
го, увеличится и стои-
мость проезда. 

НИКОЛАЙ КОШКАРЕВ: 
Директор ДС «Юность 

В. Ф. Клименко уволился 
из-за того, что отказался 
отдавать (под автовок-
зал) помещения, примы-
кающие к ледовой арене 
(где тренируются фигу-
ристы и хоккеисты). 

АЛЕКСАНДР 
КОКАРЕВ: 

Лично я против того, 
чтобы переносили авто-
вокзал! Думаю, что все 
мы вместе дадим отпор 
этой бюракратической 
системе... Если начнем 
высказывать свое мне-
ние и если оно будет об-
щим, тогда к нам начнут 
прислушиваться местные 
власти...

ИВАН БИТКИН:
Если я раньше выез-

жал сразу на «Мериди-
ан», на трассу и до дому! 
То теперь я буду стоять в 
пробке пробираться че-
рез весь город до трас-
сы!

ЖАННА ГРОСС: 
Я недавно от моста у 

торгового центра до Ле-
нина днем ехала 39 ми-
нут. Что будет, если там 
еще и «Икарусы» пойдут 
толпой?

ЕВГЕНИЯ НОСЕНКО: 
Слугам народа, как 

всегда, мнение горожан 
неважно.

 
МАКСИМ БОДЯГИН:

…автовокзал. На на-
бережной реки. Лужи 
бензина и масла. Цыган-
ки с детьми. Голодные 
озлобленные гопники из 
малых городов. Отлич-
ный вариант для имиджа 
города. Дальновидный 
бизнес-ход для его про-
движения.

Где был спортзал – теперь вокзал?

В нем, в частности, Ва-
лерий Гартунг пишет, что в 
своих обращениях избира-
тели высказывают тревогу 
о том, что данное решение 
принесет им массу неу-
добств. Особую обеспоко-
енность у людей вызывает 
закрытие Южного автовок-
зала. По мнению жителей, 
это лишит их возможности 
быстрой пересадки с авто-
бусов на железнодорож-
ные электрички и поезда 
или обратно, значительно 
сократит выбор маршру-
тов городского транспор-
та. В настоящее время 

транспортный узел при-
вокзальной площади по-
зволяет жителям Челябин-
ска и гостям города легко 
добраться от остановки 
«Синегорье» практически 
в любую точку Челябин-
ска, в том числе до мед-
городка областной боль-
ницы. «Обратившиеся ко 
мне жители, – говорится 
в письме, – вполне обо-
снованно полагают, что 
площадка у Дворца спорта 
«Юность» не будет предо-
ставлять им такого диапа-
зона городских маршру-
тов. Кроме того, в числе 

обратившихся – родствен-
ники детей, занимающих-
ся в спортивных секциях 
Дворца спорта «Юность». 
Они, в свою очередь, обе-
спокоены тем, что откры-
тие нового автовокзала 
может повлиять на работу 
спортивных секций. Не се-
крет, что крупные транс-
портные узлы, в том числе 
вокзалы, являются объек-
тами повышенной крими-
ногенной обстановки. В 
связи с этим понятна тре-
вога родителей по пово-
ду возникновения угрозы 
жизни и здоровью детей».

Валерий Гартунг попро-
сил главу администрации 
Челябинска разъяснить, 
какие изменения в связи с 
принятым решением про-
изойдут в транспортной 
инфраструктуре города, 
каким образом админи-
страция города планирует 
обеспечить удобные для 
горожан и гостей вариан-
ты проезда от нового авто-
вокзала в различные точки 
города, как будет обеспе-
чиваться безопасное пере-
движение детей и подрост-
ков в районе новой стоянки 
автобусов.

В первые июньские дни обще-
ственность областного центра, 
пригородных районов бурно 
обсуждала «горячую» новость: 
власти Челябинска уведоми-
ли народ о том, что во Дворце 
спорта «Юность» появится но-
вый автовокзал.

Здесь сгрудятся 
автобусы.

Здесь пройдет 
новый мост. Это место 

превратится 
в проходной 

двор.

Непопулярное решение 
властей возмутило жи-
телей Челябинска
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ЦИТАТА

ЦИФРЫ И ФАКТЫСправедливороссы 
поддержали предпринимателей

«Нет 34 %», «Не дадим 
задушить малый бизнес», 
«34 % – смерть для малого 
бизнеса», «34 % – это рост 
безработицы» – с такими ло-
зунгами и под флагами СПРА-
ВЕДЛИВОЙ РОССИИ вышли 
пикетчики на оживленные 
перекрестки города – у Ком-
сомольской площади, у те-
плотехнического института, 
возле областной больницы, 
у отеля «Виктория» и рядом 
с комплексом «Изумруд». 
Активисты раздавали челя-
бинцам специальный эко-
номический выпуск газеты 
«Справедливая Россия» и 
стикеры, разъясняли прохо-
жим смысл акции протеста: 
снижение налоговой нагруз-
ки отрицательно сказывает-
ся не только на финансовом 
состоянии предприятий, но 
и на их работниках. Многие 
малые и средние предпри-
ятия выжили в кризис без 
помощи государства, бро-
сившего миллиарды на под-
держку сырьевиков и банки-
ров. Но теперь непомерное 
налоговое бремя 
вынуждает бизнес-
менов снижать из-
держки в первую 
очередь за счет сни-
жения зарплат и со-
кращения штатов. 
Многие предприни-
матели возвращаются к так 
называемым серым схемам 
ведения бизнеса, к выдаче 
зарплаты в конвертах.

Толчком к росту протест-
ных настроений в предпри-
нимательской среде стало 
повышение с этого года став-
ки единого социального на-

лога с 26 до 34 про-
центов, а также рост 
тарифов на продук-
цию и услуги есте-
ственных монопо-
лий. Организатором 
проведения первой в 
истории совре-
менной России 
м а с ш т а б н о й 
акции протеста 
предпринима-
телей выступи-
ло обществен-
ное движение 
« Р а з в и т и е 
предпринима-
тельства» во 
главе с депу-
татом Государ-
ственной Думы от фракции 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ Ива-
ном Грачевым, в оргкоми-
тет забастовки вошли также 
депутаты-справедливороссы 
О. Дмитриева, В. Зубов, М. 
Емельянов. В ходе подготовки 
акции на официальном сай-
те забастовки zabastovka.ru
было собрано почти 10 ты-
сяч подписей предпринима-

телей, которые были готовы 
в той или иной форме вы-
разить свой протест, в том 
числе подписаться под обра-
щением к Президенту России 
Дмитрию Медведеву. 

– Партия СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ поддержа-
ла не только требование 

предпринимателей вернуть 
прежние ставки единого со-
циального налога, – говорит 
секретарь Бюро Совета Че-
лябинского регионального 
отделения партии Василий 
Швецов. – Мы предложили 
правительству рассмотреть 
и ряд альтернативных мер 
пополнения бюджета, кро-
ме увеличения налоговых 
ставок. Это, к примеру, уста-
новление 13-процентного 
налога на дивиденды. Сей-
час на дивиденды налог все-
го 9 процентов, а ведь эти 
дивиденды получает кто – 
монопольные структуры, 
крупные предприниматели, 
олигархи. А не вот эти пред-
приниматели, которые жи-
вут на самом деле на совсем 
небольшой доход. И теперь 
с этого дохода вынуждены 
платить баснословные на-
логи. В числе других предло-
жений справедливороссов – 
отмена регистрации наших 

предприятий в офшорных 
зонах. 

А вот какие мнения в 
ходе акции высказывали ее 
участники.

Олег Петров, директор не-
коммерческого партнерства:

– С предпринимателями 
никто не посчитал нуж-
ным посоветоваться, под-
нимая налог до грабитель-
ских 34 процентов. То, что 
люди не находят другого 
выхода, кроме забастовки, 
говорит о том, что они до-
ведены до отчаяния.

Павел Жолобов, пред-
приниматель:

– У любого работода-
теля, который платит 
страховые взносы по 34-
процентной ставке, есть 
несколько путей: либо увели-
чивать цену на свою продук-
цию, чтобы компенсировать 
эту часть, либо уменьшать 
налогооблагаемую базу, гру-
бо говоря, уходить в тень и 
снижать официальную зар-
плату сотрудникам.

Предприниматели, пред-
ставляющие малый и сред-
ний бизнес Челябинской 
области, надеются, что все-
российская акция заставит 
правительство обратить 
внимание на их проблемы.

Правительство против отмены

 Митинги протеста в день 
забастовки, 26 мая, прошли 
в таких крупных городах, как 
Москва, Санкт-Петербург, 
Пермь, Челябинск, Воро-
неж, Красноярск, Иркутск, 
Ижевск. 

 Число малых предприя-
тий продолжает снижаться. 
В Национальном институте 
системных исследований 
проблем предприниматель-
ства (НИСИПП) подсчитали, 
что в прошлом году их чис-
ло упало на 3,6 %. Эксперты 
предрекают, что по итогам 
этого года бизнес ждет еще 
большее падение: предпри-
ниматели столкнутся с повы-
шением страховых взносов.

 Сокращается и число за-
нятых на малых предприяти-
ях. Без учета внешних совме-
стителей и работающих по 
гражданско-правовым дого-
ворам оно уменьшилось на 
2,9 % по сравнению с 2009 
годом.

 Сильно сократились 
инвестиции в основной ка-
питал: с учетом индекса по-
требительских цен показа-
тель упал на 6 %. Сильнее 
всего показатель сократил-
ся в Уральском округе — на 
35,7 %.

«В результате увеличе-
ния налоговой нагрузки 
многие предприниматели 
вынуждены сокращать пер-
сонал, уходить в тень, за-
крывать бизнес, уезжать из 
страны, повышать цены на 
товары и услуги.

Мы устали слушать обе-
щания властей. Сейчас нуж-
ны конкретные действия! 
Мы не просим – мы требуем 
немедленно, не дожидаясь 
окончания 2011 года, отме-
нить 34%-ное налогообло-
жение фонда оплаты труда!

Не дадим задушить 
малый и средний бизнес! 
Нет – 34 %! За справедли-
вые налоги!»

(Из манифеста забастовщиков)

Законопроект был вне-
сен в Государственную 
Думу депутатами О. Дми-
триевой, И. Грачевым, 
М. Емельяновым и В. Зу-
бовым в январе 2011 года 
и предусматривал вне-
сение изменений в Феде-
ральный закон «О страхо-
вых взносах в Пенсионный 
фонд Российской Федера-
ции, Федеральный фонд 

обязательного медицин-
ского страхования и тер-
риториальные фонды 
обязательного медицин-
ского страхования» в ча-
сти установления с 2011 
года совокупного тарифа 
страховых взносов в го-
сударственные внебюд-
жетные фонды в размере 
27 процентов взамен дей-
ствующего тарифа 34 

процента с одновремен-
ной отменой предельной 
величины базы для начис-
ления страховых взносов.

– По нашему законопро-
екту также планировалось 
установить пониженный 
тариф страховых взносов 
в размере 15 % для пред-
приятий малого бизнеса, 
применяющих упрощен-

ную систему налогообло-
жения, – рассказывает 
автор законопроекта, пер-
вый заместитель руково-
дителя фракции СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ Оксана 
Дмитриева. – Правитель-
ство на наш законопроект 
не давало заключения три 
месяца, только сегодня 
мы получили ответ. Наша 
фракция единственная 

голосовала против повы-
шения тарифов страховых 
взносов до 34 %, поэтому 
мы планируем последо-
вательно отстаивать свою 
позицию, добиваться рас-
смотрения законопроекта 
в Государственной Думе в 
ближайшее время и его 
принятия, даже несмотря 
на отрицательное заклю-
чение правительства. 

Правительство Российской Федерации дало отрицательное заключение по законопроекту СПРАВЕДЛИВЛОЙ РОССИИ, предусматриваю-
щему снижение тарифа страховых взносов с 34 до 27 процентов.

В День российского предпринимателя, 26 мая, ак-
тивисты Челябинского регионального отделения партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, члены общественной организа-
ции «Молодые социалисты России» выставили пять пике-
тов в рамках Всероссийской забастовки предпринимате-
лей за отмену 34-процентной ставки страховых взносов.

Дмитрий Филиппен-
ко, предприниматель:
– Так жить невозмож-
но! Народ устал от 
гнета и поборов!
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РИНГ

КОРОТКОЙ
СТРОКОЙ

В первые дни лета активи-
сты регионального отделения 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ устроили праздник для 
нескольких сотен маленьких 
южноуральцев. Отмечать День 
защиты детей – одна из самых 
добрых наших традиций, и в 
этот раз ее не испортили ни 
проливные дожди, ни большие 
расстояния. 

ПРАЗДНИК

Про фокусы, пиратов 
 и мыльные пузыри

Благодаря поддержке 
Детского благотворительно-
го фонда Валерия Гартунга в 
Челябинский кукольный те-
атр 1 июня были приглаше-
ны малыши из детских до-
мов Еманжелинска, Коркино, 
Катав-Ивановска, Каслей и 
Челябинска. Для большин-
ства совсем юных зрителей 
это было первое знакомство 
с настоящими артистами, 
атмосферой театра, и орга-
низаторы сделали все, что-
бы эта встреча запомнилась 
детям надолго. До начала 
представления малыши с 
восторгом поучаствовали в 
шоу мыльных пузырей, по-
даренном екатеринбургски-
ми артистами. Да и во время 
кукольного спектакля «Бар-
малей против Айболита» в 

зрительном зале не умолка-
ли детский смех и аплодис-
менты. Абсолютно все гости 
праздника уезжали с подар-
ками и хорошим настрое-
нием. Воспитатели каслин-
ского и катав-ивановского 
детских домов с благодар-
ностью признавались, что 
ради таких впечатлений им 
не жалко было потратить на 
дорогу целых восемь часов – 
радостные эмоции детей до-
рогого стоят. 

А к тем, кто не мог прие-
хать к нам в гости, мы отпра-
вились сами. Для детских 
больниц Нязепетровска, 
Коркино и Чебаркуля бри-
гада артистов Дворца куль-
туры ЧКПЗ подготовила ве-
селые концертно-игровые 
программы. Ведущие Ма-

рия Меньшенина и Екатери-
на Попова вовлекали в пои-
ски настоящего пиратского 
клада всех, кто вынужден 
проводить эти летние дни в 
больничных палатах. И пусть 
неожиданный приезд арти-
стов немного менял режим 
дня маленьких пациентов и 
поначалу смущал их, разо-
чарованных среди детей не 
было. К песням в исполнения 
Рафаэля Валитова, замыс-
ловатым  фокусам Ирины 
Андреевой, танцевальным 
номерам подключались все. 
Каждый ребенок получил 

подарок, а большинство 
добавило к ним еще и при-
зы за победы в конкурсах. 
С благодарностью артистов 
провожали дети, их мамы и 
медицинский персонал всех 
трех больниц. На память об 
этих встречах в каждой из 
них остались наборы для 
игровых комнат, и теперь у 
маленьких пациентов есть 
новые конструкторы, ку-
клы, машины, развивающие 
игры. А для детской боль-
ницы г. Коркино было при-
обретено два пеленальных 
стола.     

Из Казани с победой!
В первые дни июня в Казани прошел IV Международный детско-юношеский турнир по тхеквондо «Алтын оч-
кын» («Золотая искра»). Среди участников соревнований – команд из Белоруссии, Украины, Молдовы, Даге-
стана и России – были и наши добрые друзья – воспитанники секции тхеквондо копейского Дворца культуры 
угольщиков. Об итогах  выступления рассказывает главный тренер команды Александр Веккер:

– Из восьми наших ребят, 
участвовавших в турнире, се-
меро вернулись с медалями. 
Это достойный результат! 
Катя Шорохова и Данил Ни-
колаев завоевали золотые 
награды. Саша Кардаков, 
Денис Буланов и Зарина Ха-
лиуллина получили серебро, 

бронзовые награды доста-
лись Сереже Глухову и Свя-
тославу Сметанину. Каждый 
показал бойцовский харак-
тер и волю к победе, приоб-
рел ценный соревнователь-
ный опыт, а заслуженные 
медали – это всегда стимул 
к развитию. Особенно при-

ятно делиться радостью по-
беды с теми, кто продолжа-
ет нам помогать. Все мы – и 
тренеры, и спортсмены, и 
родители – говорим спасибо 
благотворительному фонду 
Валерия Гартунга, благодаря 
которому стала возможной 
наша поездка в Казань.

Минимальный размер 
оплаты труда в России 
возрос на 6,5 %. Теперь 
он составляет 4 тысячи 
611 рублей.

Согласно результа-
там опроса, на вопрос 
«Нравится ли вам но-
вый автомобиль Lada 
Granta?» 70,2 % респон-
дентов ответили уве-
ренное «нет».

В Госдуму внесен за-
конопроект, предла-
гающий освободить от 
уплаты земельного на-
лога ветеранов и инва-
лидов Великой Отече-
ственной войны, Геро-
ев Советского Союза, 
Героев России, полных 
кавалеров орденов 
Славы и ряд других ка-
тегорий граждан.

Городской суд Санкт-
Петербурга приговорил 
лидера банды скинхе-
дов Алексея Воеводи-
на к пожизненному за-
ключению. Присяжные 
признали 12 членов 
группировки виновны-
ми в бандитизме, поку-
шениях и убийствах на 
почве национальной 
вражды и ненависти.

В Челябинской обла-
сти реальные денеж-
ные доходы в первом 
квартале 2011 года по 
сравнению с соответ-
ствующим периодом 
2010 года снизились на 
5,1 %, сообщил Челя-
бинскстат.

Президент России Дми-
трий Медведев подпи-
сал указ «О Дне русско-
го языка»,   сообщила 
пресс-служба Кремля. 
Он будет отмечаться 
в день рождения А.С. 
Пушкина – 6 июня.
  
Врачи из страха перед 
наказаниями скры-
вают до 70 % случаев 
вредных действий или 
бездействия лекарств. 
Впрочем, само россий-
ское законодательство 
позволяет врачам не 
сообщать о большей 
части побочных эффек-
тов.



СТАТИСТИКА

СОЦОПРОС

Внимание!

Общественная 
приемная 

местного отделения 
партии

СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ 
в Миассе 

проводит бесплат-
ные юридические 

консультации 
для населения.

Справки по телефону 

8 (3513)
59-00-33
ежедневно, 

с 10 до 14 часов, 
кроме субботы 
и воскресенья.
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ЛЕТО ТРУДОВОЕ

НЕ НУЖЕН НАМ 
БЕРЕГ ТУРЕЦКИЙ
По результатам май-
ского опроса Левада-
центра, большая часть 
граждан России из-за 
отсутствия средств не 
в состоянии позволить 
себе никакого летне-
го отдыха. Люди вы-
нуждены коротать от-
пускной сезон дома 
или на даче. Доля тех, 
кто планирует поездки 
на море или за рубеж, 
очень мала.

24 % россиян планируют 
отдых на даче или садо-
вом участке. 
28 % останутся дома зани-
маться своими делами. 
7 % отправятся на россий-
ское побережье Черного 
моря. 
5 % планируют посетить 
российские города или 
села. 
2 % собираются отдохнуть 
в Крыму, Прибалтике и 
других уголках бывшего 
СССР.  
3 % запланировали по-
ездку за границу. 
31 % не определились, 
где проведут отпуск.

Начались каникулы – 
 началась работа

олтора десятка школьных трудовых отрядов и бригад будут работать этим летом 
в городах и райцентрах Челябинской области под эгидой партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ. Более 200 ребят получат в них первые трудовые навыки. Активную под-

держку этому доброму начинанию окажут Детский благотворительный фонд Валерия Гар-
тунга и Челябинский кузнечно-прессовый завод.

олтора десятка школьных трудовых отрядов и бригад будут работать этим летом 
в городах и райцентрах Челябинской области под эгидой партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ. Более 200 ребят получат в них первые трудовые навыки. Активную под-

держку этому доброму начинанию окажут Детский благотворительный фонд Валерия Гар-
тунга и Челябинский кузнечно-прессовый завод.

П

довцы уберут 
мусор на ули-
цах и во дворах, 
обновят игро-
вые площадки, 
высадят цветы 
и деревья. Не-
которые обра-
з о в а т е л ь н ы е 
учреждения с 
помощью своих 
воспитанников 
отремонтиру-
ют помещения, 
обзаведутся те-
плицами. 

 – Для 
ш к о л ь н и к о в 
это ценный 

опыт, – говорит секретарь 
Бюро Совета Челябинского 
регионального отделения 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ 
Василий Швецов. – Они 
научатся делать что-то 
своими руками, уважать 
свой и чужой труд, а глав-
ное – заработают свои пер-
вые деньги. Кроме этого, 
ребята будут участвовать в 
спортивных и культурных 
мероприятиях. Многие ре-
бята по зову души примут 
участие в партиотическом 
проекте «Память против 
забвения». В рамках это-
го проекта школьники-
волонтеры проведудт 

осмотр мест захоронения 
погибших воинов, мемори-
альных комплексов. И там, 
где потребуется, наведут 
порядок. 

В течение июня трудо-
вые отряды будут действо-
вать в Ленинском, Тракто-
розаводском, Советском 
районах Челябинска, в 
Кыштыме, Еманжелинске, 
Коркино. В июле работа 
школьников будет органи-
зована в Троицке, Аргаяше, 
Нязепетровске. Осенью 
организаторы школьного 
движения подведут итоги и 
назовут имена тех, кто по-
трудился на славу.

Лагерная жизнь дорожает
 Детский загородный 

отдых в Челябинской об-
ласти дорожает с каждым 
годом, одновременно со-
кращается число летних 
оздоровительных лагерей. 
Если в 2002 году работало 
110 загородных лагерей, то 
в нынешнем сезоне откро-

ется только 73 лагеря. Цена 
путевки за эти годы возрос-
ла с 3–9 до 8–28 тысяч ру-
блей. 

 Только за последний 
год число загородных оздо-
ровительных лагерей об-
ласти сократилось на три. 
Из-за банкротства ПО «По-

лет» закрыт ведомствен-
ный лагерь «Радуга» в Че-
лябинске. Магнитогорский 
военно-спортивный лагерь 
«Альтаир» передан мест-
ному благотворительному 
фонду для реабилитации 
наркоманов. В Троицком 
районе из-за финансовых 
трудностей закрылся заго-
родный санаторий «Солнеч-
ный», принадлежащий ГУП 
ЧО «Челябинсккурорт».

 С 2010 года детские 
оздоровительные лагеря в 
нашей стране перешли на 
новую систему реализации 
путевок. Если раньше на 
льготы могли рассчитывать 
родители, чьи предприятия 

перечисляли взносы в фонд 
социального страхования, 
то теперь субсидирование 
летнего оздоровления де-
тей – забота региональных и 
местных властей. 

Многие ли семьи могут 
рассчитывать на финансо-
вую поддержку – рассмо-
трим на примере областно-
го центра. Из 88 тысяч детей 
в возрасте от 7 до 15 лет, 
живущих в Челябинске, за 
счет бюджетной поддержки 
в загородных лагерях смогут 
отдохнуть около 17 тысяч 
человек (19,3 %).  То есть 
больше 80 % школьников 
остается рассчитывать на 
отдых, который им смогут 
обеспечить мамы и папы.

Год
Число загородных 

детских лагерей в Че-
лябинской области

Средняя стоимость 
путевки

2002 110 От трех до девяти 
тысяч рублей

2007 88 От шести до 11 тысяч 
рублей

2011 73 От 8 200 до 28 тысяч 
рублей

Первыми трудовое лето открыли 
ученики челябинских школ № 108 и 
№ 85. На организацию этих двух отря-
дов Челябинский кузнечно-прессовый 
завод выделил более 100 тысяч ру-
блей. На эти средства ребят обеспе-
чили спецодеждой, инвентарем и 
материалами, а также организовали 
питание в заводской столовой. 

За выполненную работу школьни-
ки смогут получить в среднем от 1000 
до 5000 рублей в зависимости от про-
должительности смены. Трудотря-
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ВЗГЛЯД

БЛОКНОТ КРАЕВЕДА

Партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
проводит всероссийскую акцию  «ЖИ-
ВАЯ ПАМЯТЬ ПРОТИВ ЗАБВЕНИЯ». 
Этот проект посвящен 70-летию на-
чала Великой Отечественной войны 
и должен привлечь внимание обще-
ственности к проблеме содержания 
памятников героям войны. 

ДАЙДЖЕСТ

В поселке Перво-
майский (Коркин-
ский муниципаль-

ный район), на озере 
Шеино охотник подстре-
лил лебедя. По факту 
браконьерства возбуж-
дено уголовное дело по 
части 1-й статьи 258 УК 
РФ «Незаконная охота». 
Все виды этой благород-
ной птицы занесены в 
Красную книгу Россий-
ской Федерации. Брако-
ньеру грозит наказание 
в виде штрафа до 200 ты-
сяч рублей.

Памятник кры-
латой фразе 
«Где-где? В Кара-

ганде!» открыт в Казах-
стане, сообщает агентст-
во «Новости-Казахстан». 
Скульптура украсила тер-
риторию одного из кара-
гандинских ресторанов 
и изображает дорожный 
указатель с названиями 
городов, на одном из 
которых табличка с над-
писью «Караганда». По 
обе стороны от указателя 
стоят двое мужчин, один 
из которых показывает 
другому направление 
Караганды.

Прокуратура Че-
лябинска под-
готовила заявле-

ние в арбитражный суд 
с требованием признать 
недействительными два 
муниципальных контрак-
та на строительство дорог 
на сумму более десяти 
и свыше пяти миллиар-
дов рублей. В отношении 
начальника управления 
дорожного хозяйства го-
родской администрации 
возбуждены  админи-
стративные дела по части 
4.2 статьи 7.30 (утверж-
дение конкурсной до-
кументации, не соответ-
ствующей требованиям 
законодательства о госу-
дарственных закупках) 
и части 1 статьи 7.32 (за-
ключение контракта с на-
рушением объявленных 
условий торгов).

В Нижней Саксонии 
(на севере Герма-
нии) приняли за-

кон, согласно которому 
неопытным владельцам 
собак придется сдавать 
экзамен на «собачьи 
права», чтобы доказать 
свою компетентность со-
баковода. Закон был при-
нят после того, как в Гер-
мании участились случаи 
нападения домашних со-
бак на людей. 

Забвению не подлежит

В больших городах и ма-
лых селениях воздвигнуты 
десятки тысяч памятников, 
монументов, обелисков. 
На сердце теплеет, если это 
ухоженные захоронения и 
мемориалы, на которых ле-
жат венки и цветы, и куда 
в День Победы приходят 
люди. Но, к сожалению, 
многие из них ветшают, 
приходят в негодность и 
разрушаются просто по-
тому, что мы равнодушно 
проходим мимо. 

Активисты регионально-
го отделения партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ начали 
составление банка данных 
о памятниках и воинских за-
хоронениях в Челябинской 

области, нуждающихся в 
реставрации и уходе. Мы 
можем исполнить свой долг 
вместе, сохранить так не-
обходимую каждому из нас 
связь времен и поколений.

Оглянитесь! Если в ва-
шем городе, поселке, райо-
не или деревне есть памят-
ник павшим героям войны, 
расскажите нам о нем, сде-
лайте снимки, напишите 
о тех, кто следит за мемо-
риалом. Сообщите также и 
о том, если с обелиска со-
шла краска, если площадка 
вокруг него заросла бурья-
ном, если на табличке не 
разобрать имена павших 
солдат. Будем помнить о 
тех, кто нас защищал! 

Челябинская дивизия: 
первые часы войны
Одним из первых соединений, принявших на себя удар немецких войск 22 июня 1941 года в районе 
города Гродно (Белоруссия), была 85-я стрелковая ордена Ленина Челябинская дивизия. Она входила 
в состав 3-й армии Западного особого военного округа.

Свое название дивизия 
получила еще в январе 1932 
года, когда дислоцирова-
лась в челябинских Красных 
казармах. Известно, что вхо-
дивший в состав дивизии 
253-й стрелковый полк был 
укомплектован преимуще-
ственно жителями Челябин-
ска и его окрестностей. Бой-

цы этой дивизии трудились 
на строительстве челябин-
ских заводов, в том числе и 
ЧТЗ, и даже принимали уча-
стие в сборке первых трак-
торов. 

К началу Великой Оте-
чественной войны части 
85-й дивизии находились в 
летних лагерях возле Грод-

но, на южном берегу 
реки Неман. В ночь 
на 22 июня 1941 года 
дивизия была под-
нята по тревоге, и 
весь личный состав 
экстренно вернулся 
в полки. С первых же 
часов войны по рас-
положению диви-
зии противник нанес 
мощнейшие авиаци-
онные и артиллерий-
ские удары. В бой 
вступили три батальо-
на дивизии вместе с 
пограничниками. Они 
не только удерживали 
позиции, но и попыта-
лись перейти в контр-
наступление и даже 

пересечь границу. Однако 
батальоны челябинской 
дивизии попали в окруже-
ние. В течение трех суток 
они вели неравные бои и 
практически полностью 
были уничтожены.

Другим частям Челябин-
ской дивизии на пять суток 
удалось задержать против-

ника по направлению глав-
ного удара. Вместе с частя-
ми 3-й и 10-й армий бойцы 
дивизии оказались в так 
называемом белостокском 
окружении, из которого 4 
июля с кровопролитными 
боями удалось выйти лишь 
артдивизиону и 4-му бата-
льону. Большинство бой-
цов Челябинской дивизии в 
первые дни войны либо по-
гибли, либо попали в плен. 
Поэтому в сентябре 1941 
года дивизия была расфор-
мирована. 

Всего за годы войны из 
Челябинской области на 
фронт было направлено бо-
лее 40 соединений и частей, 
в том числе шесть добро-
вольческих. Формирование 
воинских подразделений 
проводилось не только в 
районе Челябинска, но и в 
Чебаркуле, Златоусте, Тро-
ицке, Верхнем Уфалее, Ня-
зепетровске. Участниками 
боевых сражений стали 
свыше одного миллиона 
южноуральцев.

Так в год 65-летия Победы 
   выглядел мемориал погибшим воинам 
  в селе Миасское



9
ИСТОРИЯ

ПАМЯТЬ СЕРДЦА

В дни скорби и печали по всей стране звонят колокола. Один 
из таких дней – 22 июня. 70 лет назад фашистская Германия без 
объявления войны напала на Советский Союз. В 1996 году указом 
Президента России Б. Ельцина 22 июня было объявлено официаль-
ной памятной датой и стало именоваться Днем памяти и скорби.

Война с фашистами на территории СССР длилась 1418 дней и но-
чей. За это время Советский Союз понес самые большие людские 
и материальные потери: жертвами войны стали 27 миллионов че-
ловек – солдат и офицеров, мирных советских граждан, за годы 
войны в СССР было разрушено 1710 городов, более 70 тысяч дере-
вень, 32 тысячи заводов и фабрик, разграблено 98 тысяч колхозов 
и 2890 МТС – общая стоимость этих разрушений 128 миллиардов 
долларов. Для сравнения: ущерб от Второй мировой войны для 
Франции составил 21 миллиард, Польши – 20 миллиардов.

В семье нас было четверо
Сегодня мы публикуем отрывки из вос-

поминаний жительницы Челябинска Ма-
рии Ивановны Лариной (Воронянской) о 
годах, проведенных во время войны в не-
мецкой оккупации. Письмо от нее поступи-
ло в редакцию «Справедливой России» в 
конце апреля 2011 года.

– Мне уже много лет, 
но я до сих пор несу в сво-
ем сердце тяжелый осадок 
военной сиротской жизни. 
Я родилась на Украине, на 
Полтавщине. Когда началась 
война, в семье у нас было 
восемь человек: мама с па-
пой, дедушка с бабушкой 
и мы, четверо малолетних 
детей. Старшей Нине было 
13 лет, Гале – 10, Наташе – 
2 года и 8 месяцев, а мне – 
год и три месяца. Уже после 

войны, вечерами мама и 
бабушка рассказывали нам 
про то страшное время. 

С первых дней войны 
в наших местах стали соз-
даваться партизанские от-
ряды. До сих пор помню 
фамилию командира наше-
го отряда – Тутка Куприян, 
он потом погиб на фронте. 
Наш отец, Воронянский 
Иван Никитич 1903 года 
рождения, сразу записал-
ся в партизанский отряд. 

Жители и партизаны гото-
вились к приходу немцев, 
строили укрытия. В конце 
села протекала река Пселл, 
на другом ее берегу был 
лес, в нем строили землян-
ки, шалаши, рыли траншеи. 
Как только до села донес-
лась весть, что немцы со-
всем близко, партизаны 
стали переправлять через 
реку детей, слабых стари-
ков, отвязывали скот. Когда 
приехали в лес, по расска-
зам мамы, не сразу замети-
ли землянки – так они были 
замаскированы. 

Немцы дважды проходи-
ли через наше село – туда 
и обратно. Они были злые 
оттого, что жители подгото-
вились к их приходу, ушли 
к партизанам. На обратном 

пути немцы сожгли село, 
бросали людей в огонь, в 
колодцы, вешали. Когда 
фашисты ушли, мужчины 
пошли в село на разведку. 
Повсюду торчали почернев-
шие трубы сгоревших хат, по 
дворам лежал убитый скот. 
Люди вернулись в село, 
стали сооружать хижины, 
землянки, чтобы хоть где-
то укрыться. Вскоре отцы 
стали уходить на фронт. 
Нам пришлось ютиться в 
доме у соседки. Мама по-
лучила извещение, что наш 
отец погиб, в январе 1944 
года. Вся тяжесть легла на 
ее плечи, да и нам было тя-
жело без отцовской ласки. В 
1947 году я пошла в первый 
класс. В том году был страш-
ный голод, в школе давали 

паек – 70 граммов хлеба. На 
всю жизнь запомнила вкус 
сахарной свеклы, которую 
где-то выменяла мама, по-
резала на дольки и давала 
нам. Сами мы бегали в поле 
собирать зерно или картош-
ку, нас ловили объездчики, 
наказывали. Когда старшей 
сестре исполнилось 20 лет, 
она уехала на Урал, потом и 
я туда перебралась. Много 
лет прошло со времен вой-
ны, но боль и жалость к по-
гибшим отцам не покидает 
нас, детей войны. Сегодня в 
организации «Память серд-
ца» объединились дети 
погибших защитников От-
ечества, они пытаются до-
биться признания их особо-
го статуса. Нам это нужно не 
мертвым, а живым.

В дни скорби и печали по всей стране звонят колокола. Один 
из таких дней – 22 июня. 70 лет назад фашистская Германия без 
объявления войны напала на Советский Союз. В 1996 году указом 

Колокола памяти

Дети войны – связующая нить
Свидетелей тех трагических событий становится все меньше. Редеют ряды ветеранов-фронтовиков, уходят из жизни 

труженики тыла. Но среди нас немало тех, чье детство совпало с тяжелыми военными и послевоенными годами. Этих 
пожилых людей называют детьми войны. В их памяти ужас бомбежек, зверства оккупантов, жуткое чувство голода. Мно-
гие из них вставали к станкам на заводах и фабриках, наравне со взрослыми трудились на селе. Дети войны совершили 
подвиг – выжили в нечеловеческих условиях военного времени. Большинство из тех, кто родился в то время, лишились 
отцов, погибших на фронте, матерей, не вынесших тягот, свалившихся на их плечи. Крупицы воспоминаний детей войны 
воистину национальное достояние. Взамен от общества, от государства этим людям нужно совсем немного – забота и 
внимание. Однако именно этого и не хватает сегодня детям военного поколения, в отличие от фронтовиков и тружеников 
тыла они не полагаются льготы, на них не распространяются меры социальной поддержки.

Партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ требует:
• законодательно закрепить статус «дети Великой Оте-

чественной войны»;
• ввести ежемесячные денежные выплаты для этой ка-

тегории граждан в качестве меры социальной поддержки;
• ввести скидку на оплату жилья и услуг ЖКХ;
• в память о 70-летней годовщине начала войны пред-

усмотреть для детей войны единовременную денежную 
выплату.

В год 70-летия начала Великой Отечественной войны 
партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ разработала феде-
ральный социально-патриотический проект «Дети во-
йны». Его цель – привлечь внимание общественности 
к представителям поколения, чье детство пришлось 
на военные годы, поднять их социальный статус.

Из обращения 
политической партии 

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
к гражданам России:
«Восстановить спра-

ведливость в отношении 
детей войны – наш свя-
щенный долг. Их живая 
память помогает нам 
противостоять попыт-
кам пересмотра истории 
и воспитывать будущие 
поколения в духе патри-
отизма, гуманизма и 
уважения к собственной 
стране.

Мы призываем присое-
диниться к нашей иници-
ативе и поставить свою 
подпись в поддержку на-
ших требований».

Подпись под обращением 
наши читатели могут направить 
в Челябинское региональное от-
деление партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ по адресу:

454080, г. Челябинск, 
пр. Ленина, 83, офис 304.
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ДЕНЬГИ КОРОТКО

На вопросы читателей от-
вечает руководитель обще-
ственной приемной Магни-
тогорского отделения партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, 
юрист Евгений Емельянов.

ряду, хотя по штатному 
положен 10-й разряд. Пра-
вомерно ли то, что у меня 
ниже разряд, чем в штат-
ном расписании?

 ОТВЕТ: Правомерно в 
такой ситуации лишь то, что 
записано в вашем трудо-
вом договоре и что указано 
в приказе о приеме вас на 
работу. 

 ВОПРОС: Стоим год в 
очереди на субсидию, сдви-
гов нет. Можем ли мы в 
данный момент взять ипо-
теку, но при этом остать-
ся в очереди? Или же при 

улучшении жилищных усло-
вий мы автоматически вы-
летаем из очереди?

 ОТВЕТ: Если вы фор-
мально перестанете нуж-
даться в жилье, оформив 
ипотеку и купив квартиру, 
то из списка вас, конечно, 
удалят.

 ВОПРОС: Мне звонят 
из коллекторского агент-
ства, требуют денег за 
чужой долг. Несколько раз 
пытался объяснить, что 
я не тот, кто им должен, 
но в ответ выслушал кучу 
угроз, оскорблений. Теперь 

мне по нескольку раз в 
день на мобильный звонит 
робот!  Как мне привлечь 
коллекторов к ответ-
ственности?

 ОТВЕТ: Для начала по-
пробуйте написать заявле-
ние в милицию, потребуйте 
привлечь звонивших к от-
ветственности за хулиган-
ство и за вымогательство. 
Думаю, это будет уроком 
для коллекторов.

 ВОПРОС: Загнал авто-
мобиль на техобслуживание 
в салон, после возврата ав-
томобиля обнаружил вмя-

тину на левой задней двери. 
Написал претензию на имя 
директора. Подскажите, ка-
ковы мои действия в случае 
отказа со стороны админи-
страции компании? Вправе 
ли я посмотреть записи ви-
деокамер, установленных в 
ремзоне автосалона? 

 ОТВЕТ: Вам обязаны 
показать записи с камер 
наблюдения в боксе, где 
проводился ремонт вашего 
автомобиля. Если же ди-
ректор откажется удовлет-
ворить вашу претензию, 
собирайте доказательства 
и обращатесь в суд.

СОВЕТЫ ЮРИСТА

Преподайте коллекторам урок

 ВОПРОС: Работаю ин-
женером планово-экономи-
ческого отдела по 7-му раз-

По их мнению, есть не-
сколько причин, которые 
можно отнести к разряду 
косвенных, таких, напри-
мер, как введение нового 
технического регламента, в 
соответствии с кото-
рым на рынок долж-
но поступать топливо 
не ниже 3-го класса. 
Кроме того, с начала 
2011 года возросли 
акцизы на топливо, 
был введен НДС на 
эти акцизы. Сыгра-
ло свою негативную 
роль и увеличение до 34 % 
страховых отчислений с 
фонда оплаты труда. И все 
главными виновниками 
произошедшего стали круп-
ные нефтяные компании, 
которые неадекватно отреа-
гировали на попытку прави-
тельства регулировать цены. 
Монопольные компании соз-
дали дефицит и спровоци-

ровали неоправданный рост 
цен на топливо совершенно 
умышленно – к такому мне-
нию пришло большинство 
аналитиков. При этом экс-
перты отмечают, что пред-

сказать такое поведение 
нефтяников правительство 
не могло, ведь страна бук-
вально переполнена бензи-
ном. Просто монополисты, 
шантажируя правительство, 
перестали поставлять нефть 
независимым производите-
лям – тем, которые не вхо-
дят в большие вертикально 
интегрированные компании. 

Бензиновые игры 
монополистов

Здесь они преследуют цель 
выдавить «мелочь» из биз-
неса. Характерно, что в спи-
ске таких шантажистов ока-
зались и государственные 
компании, которые зачастую 
выступали инициаторами 
нерыночного поведения. 
Проанализировав истоки ве-
сеннего топливного кризиса, 
специалисты Федеральной 

антимонопольной службы 
возбудили свыше 50 дел в 
российских регионах, где 
возник дефицит топлива и 
выросли цены на него. Но 
каким бы ни были реше-
ния ФАС, главный итог оче-
редной игры монополистов 
ясен: от дефицита и роста 
цен пострадали миллионы 
россиян.

Партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ настаивает, чтобы при рас-
следовании причин бензино-
вого кризиса особое внимание 
было уделено оценке социаль-
ного ущерба, который был на-
несен гражданам страны.

ЛИХОРАДКА 
ПО-ЧЕЛЯБИНСКИ

В конце мая на автоза-
правках Челябинской обла-
сти цены на бензин подско-
чили где-то на 20–30 коп., 
где-то – на несколько рублей 
за литр. Таким образом, в 
первые дни июня бензин 
марки Аи-92 стоил от 23,4 
до 24,7 руб. за литр, марки 
Аи-95 – от 25,8 до 26,25 руб. 
Цена на дизтопливо подня-
лась до 24,5 руб. 

ЦИТАТА
«То, что мы создали пол-

ные или частичные моно-
полии на рынках, аукается 
и будет аукаться нам до бес-
конечности. У нас все крутит-
ся вокруг четверки-пятерки 
компаний, которые привык-
ли к тому, что они являются 
властителями наших дум, 
привыкли, что они опреде-
ляют в какой-то степени 
и политику в нашей стра-
не. Бороться с произволом 
нефтяных компаний надо 
штрафами, уголовными де-
лами и разукрупнением».

Игорь Артемьев, руково-
дитель Федеральной анти-

монопольной службы

КТО ВИНОВАТ?
Россияне винят в бен-

зиновом кризисе в равной 
степени власти и нефтяные 
компании. Об этом говорят 
результаты опроса, про-
веденного ВЦИОМ. 40 % 
респондентов считают, что 
главный виновник – госу-
дарство, а почти столько же 
(37 %) россиян полагают, что 
эти проблемы создали не-
фтяные компании. Подавля-
ющее большинство жителей 
России приходят к выводу, 
что стоимость топлива зави-
сит в основном от политики 
нефтеперерабатывающих 
компаний (73 %). 

История кризисов
По мнению экспертов, дефицита бензина, по масштабам 

сходного с нынешним, в России не наблюдалось уже 10 лет. Са-
мым ощутимым для отечественных автовладельцев стал бен-
зиновый кризис конца апреля–начала мая 1999 года. Тогда за 
два-три дня цены на топливо подскочили в Санкт-Петербурге 
почти в 2,5 раза, через пару дней стоимость бензина взлетела в 
Москве, Новгороде, Пскове, Вологде и далее по всей стране. 

Рост цен наблюдался и осенью 2007 года. Особо острый 
дефицит топлива возник, в частности, на Камчатке из-за 
ограничения нефтепереработчиками поставок на внутрен-
ний рынок. Тогда Камчатское региональное управление ФАС 
оштрафовало трех владельцев АЗС за ценовой сговор, спро-
воцировавший нехватку бензина в регионе. Но, как видно, 
это не напугало руководителей компаний-монополистов.

Дефицит бензина, неожиданно возникший в ряде 
регионов России весной нынешнего года (Тува, 
Алтай, Петербург, Воронеж, Новосибирск, Саха-
лин), – это «рукотворный кризис». Так считает 
большинство экспертов. 
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СПОРТ

АКЦИЯ

Силой силушку превозмочь!
В Аргаяшском районе состоялся 

традиционный, восьмой по счету, 
весенний турнир по армрестлингу 
на призы чемпиона России, извест-
ного стронгмена Эльбруса Нигматул-
лина. Соревнования прошли 21 мая 
на базе Акбашевской средней шко-
лы, которую в свое время окончил 
силач. Турнир входит в календарь 
районной спартакиады и признан 
одним из престижных соревнова-
ний по армспорту. В этом году на 
него собралось свыше 50 атлетов, 
которые представляли команды че-
тырех школ и десяти сельских посе-
лений района. Младшему из участ-
ников было 12 лет, старшему – 60. 

– Наш турнир – прекрасная 
возможность привлекать 
молодежь к занятиям физ-
культурой и спортом, про-
пагандировать здоровый 
образ жизни, открывать но-
вые имена, – сказал в своем 
вступительном слове Эль-
брус Нигматуллин. – Имен-
но армрестлинг позволяет 
испытать свои силы юным 
спортсменам, набраться со-

ревновательного опыта у 
именитых борцов и стронг-
менов. Мне приятно отме-
тить, что в этом году спон-
сором турнира стал депутат 
Государственной Думы, ру-
ководитель Челябинского 
отделения партии  СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ Валерий 
Гартунг.

Соревнования открыли 
школьники. С первых же 

схваток ли-
дерство за-
хватила ко-
манда Акба-
ш е в с к о й 
школы, по-
бедив ребят 
из деревень 
Метелева и 
Куйсарина. 
В таком по-
рядке шко-
льные ко-
манды и 
расположи-

лись в турнирной таблице, 
а на четвертом месте оказа-
лись ребята из Аязгуловской 
школы. Юным акбашевским 
армрестлерам Эльбрус Ниг-
матуллин вручил кубок, гра-
моты и денежные призы.

В трех весовых категори-
ях на турнире соревнова-
лись взрослые спортсмены. 
В борьбу включились такие 
известные атлеты как чем-
пионка Челябинской обла-
сти по армспорту, много-
кратная победительница 
районных соревнований, 
выпускница Акбашевской 
школы Гульдар Кисаубаева, 
неоднократные победители 
и призеры нигматуллинско-
го турнира Радик Гафаров, 
Наталья Лежнева. Во многих 
схватках им противостояли 
борцы, которые в таких тур-
нирах участвовали впервые 
и которые зачастую оказы-
вали серьезное сопротивле-

ние титулованным борцам. 
Так, настоящим открытием 
соревнований стала юная 
жительница из деревни 
Аязгулова Эльзида Хакимо-
ва, которая в своей весовой 
категории, победив более 
опытных соперниц, заняла 
первое место. Всего участ-
ники турнира в разных ве-
совых категориях разыграли 
свыше 20 призов. Вручая их 
победителям, Эльбрус Ниг-
матуллин выразил надеж-
ду, что турнир в его родной 
школе станет для аргаяш-
ских армрестлеров пробой 
сил перед соревнованиями 
более высокого ранга, по-
желал им новых побед и 
достижений. По окончании 
состязаний чемпион России 
провел мастер-классы, рас-
сказал о своих коронных 
приемах и наиболее ярких 
моментах спортивной карь-
еры.  

МЕСТНОЕ САМОУПРАВ-
ЛЕНИЕ ПО-РУССКИ И ПО-
НЕМЕЦКИ 

В Челябинске состоялся 
семинар по развитию мест-
ного самоуправления, органи-
зованный палатой депута-
тов «Справедливой России» 
совместно с международным 
управлением центрального 
аппарата партии и инсти-
тутом «Справедливый мир». 
В работе семинара участво-
вал председатель фракции 
Социал-демократической    
партии Германии в город-
ском совете города Вольгаст 
Юрген Канель.

Зарубежный специалист по 
самоуправлению ознакомился с 
ситуацией в нескольких россий-
ских областных центрах. В сво-
ем докладе в Челябинске он за-
тронул вопросы формирования 
муниципального бюджета, в том 
числе за счет дополнительных ис-
точников поступления средств в 
казну, а также различные аспекты 
проблемы ЖКХ.  Кроме Ю. Канеля 
с докладами выступили кандидат 
юридических наук Ольга Мотяко-
ва, правозащитник Юрий Гурман, 
депутаты-справедливороссы Вла-
димир Глушак, Уел Батретдинов и 
другие. 

Участники форума обменя-
лись опытом, обсудили наиболее 
острые вопросы, связанные с за-
конодательством, организацией 
работы органов местного само-
управления, взаимодействием с 
общественными организациями. 

ИЩУТ ТАЛАНТЫ
Челябинский кузнечно-

прессовый завод успешно ре-
ализует стратегически важ-
ное направление социальной 
программы завода, оказывая 
поддержку талантливым 
выпускникам школ. 

Одной из площадок для реа-
лизации этой программы стала 
челябинская школа № 108. За 
успехи в учебе заводские премии 
получили Марина Чунихина, Ксе-
ния Мартынюк, Лиза Овсяннико-
ва и Игорь Лябакин. Их родите-
лям вручили благодарственные 
письма от депутата Государствен-
ной Думы Валерия Гартунга. 

Содействует юным даровани-
ям и программа целевого обуче-
ния, реализуемая предприятием 
совместно с ЮУрГУ. Сейчас, к 
примеру, заводские кадровики 
ищут выпускников школ и проф-
техучилищ, интересующихся тех-
никой, точными науками, ино-
странными языками, чтобы пред-
ложить им дальнейшее обучение 
на механико-технологическом 
факультете университета. При 
этом завод обеспечивает обуче-
ние, практику и, что самое важ-
ное, престижную работу по окон-
чании учебы. 

Тюлюкские саженцы

О лесном десанте рас-
сказывает куратор местных 
отделений партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ Виктор 
Вычужанин: «На призыв 
поучаствовать в акции по 
восстановлению леса у нас 
откликнулись многие. В эти 
красивейшие горные места 
приехали парни и девушки 
из Челябинска, Кусы, Трех-
горного, Юрюзани и Зла-
тоуста. Площадь, подготов-

ленная для новых посадок, 
с первого взгляда даже не-
много пугала – кому-то ка-
залось, что за один день не 
справимся. Но задачу, кото-
рую мы ставили перед со-
бой, выполнили. Почти три 
гектара с ровными рядами 
сосновых саженцев – отлич-
ный результат!» 

К разговору присоеди-
няется Геннадий Сергеевич 
Митрофанов, председатель 

м е с т н о г о 
отделения 
партии  горо-
да Трехгор-
ного: «Что-
бы лес жил, 
ему надо 
помогать. То, что мы сделали 
этой весной, – только нача-
ло. В ближайшие годы будем 
подсаживать молодняк там, 
где не приживутся саженцы, 
пропалывать рядки, чтобы 

дать сосенкам свет. Уже через 
10–15 лет на этом участке вы-
строятся деревца до полутора 
метров, а к середине века и 
вовсе будет шуметь крепкий 
сосновый лес».  

Больше 20 тысяч сосновых саженцев на площади 
почти в три гектара – таковы итоги акции «Поса-
ди дерево», прошедшей 21 мая под эгидой регио-
нального отделения партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ в окрестностях села Тюлюк Катав-Ивановского 
района.
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ИТОГИ ФОТОКОНКУРСА

СПОРТ

КАЛЕЙДОСКОП

ФОТОХРОНИКА Даты, праздники, 
приметы
1 июля – вышел в свет первый том пер-
вой в мире энциклопедии (1751).
3 июля – День работников ГАИ. 
6 июля – Конгресс США постановил на-
звать американскую валюту долларом 
(1785). 
7 июля – Иван Купала, День Крестителя 
Иоанна.
8 июля – Всероссийский день семьи, люб-
ви и верности – День Петра и Февронии.
10 июля  – День воинской славы Рос-
сии  — Полтавская битва (1709). День 
российской почты. День рыбака.
12 июля – День апостолов Петра и Павла.
13 июля – макушка лета. Если кукушка 
продолжает куковать, лето будет хорошее 
и долгое. В Уругвае начался первый в исто-
рии Чемпионат мира по футболу (1930).
14 июля – введена в эксплуатацию 
Транссибирская магистраль (1903). 
17 июля – День металлурга. В Екатерин-
бурге расстреляны император Николай 
II и члены его семьи (1918). 
20 июля – американский космический 
корабль «Аполлон-11» совершил пер-
вую в истории посадку на Луну (1969).
21 июля – День явления иконы Божией 
Матери в Казани (1579).
22 июля – в Париже стартовали первые 
в мире автомобильные соревнования 
(1894). 
24 июля – День работников торговли.
28 июля – День равноапостольного ве-
ликого князя Владимира (День креще-
ния Руси). 
31 июля – День военно-морского флота. 
В Москве открылся Центральный стади-
он имени В. И. Ленина – Лужники (1956). 

ШТАМПОВЩИКА (Муж., 
 возможно без о/р) – 14000–17000
ТОКАРЯ 2-6 разряда – 15000–30000 
ФРЕЗЕРОВЩИКА 2-6 разряда – 
 15000–30000
Наладчика КПО (Муж, 
 возможно без о/р) – 14000–18000
Слесаря по рем. металлорежу-
щего оборудования 5-6 разряда 
 – 17000–20000
Слесаря-инструментальщика 
 2-6 разряда – 14000–30000 
Слесаря-электромонтажника 
 4-5 разряда – 17000
Сварщика (автоматы/полуавтома-
 ты, ручная) – 15000–25000 
Стропальщика – 13000–15000 
Электромонтера 5-6 разряда – 
 14000–17000
Кузнеца-штамповщика –
 14000–28000 

В связи с ростом 
объемов производства

ОАО «ЧКПЗ» приглашает на работу:

г. Челябинск, Ленинский район, 
ул. Горелова, 12, отдел подбора 

персонала, каб. 1. 
 (351) 259-10-91

Работа на стабильно развивающемся пред-
приятии. Полный соцпакет, своевременная 
зарплата, доставка служебным транспор-

том (Копейск, Коркино, Чебаркуль). 
Иногородним квалифицированным спе-
циалистам предоставляется жилье.

День весны и труда
В Челябинске на первомайское шествие и митинг под флагами партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ вышло 
более четырех тысяч жителей Южного Урала. 

Митинг на площади Революции от-
крыл лидер регионального отделения 
партии, депутат Государственной Думы 
Валерий Гартунг. 

– Первое мая – это праздник весны и 
труда, – сказал он в своем выступлении. – 
Но это еще и повод заявить о нашем 
несогласии с той политикой, которую 
проводит правительство в отношении 
граждан России. Эта политика цинична, 
потому что ведет к обогащению кучки 
олигархов, в то время как большинство 
россиян влачит жалкое существование. 
В стране процветает коррупция, прави-
тельство не может найти деньги на обра-
зование и медицину, в упадке реальный 
сектор экономики. При этом правящая 
партия «Единая Россия» проводит в Го-
сударственной Думе законы, которые 
направлены на коммерциализацию 
бюджетной сферы, на увеличение со-
циальных платежей. Фракция СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ в Госдуме голосует про-
тив этих несправедливых законов. Мы 
требуем остановить рост цен на продук-
ты питания, на бензин, на услуги ЖКХ. 
Мы требуем отменить несправедливую 
пенсионную систему, отменить ограни-
чения по стажу, вернуть нестраховые 
периоды. Деньги для этого в стране есть. 

Нужно, чтобы правительство проводи-
ло политику не в интересах компаний-
монополистов, а в интересах большин-
ства населения. Нужно отказаться от 
сырьевого пути развития экономики. 
Нужно, чтобы модернизация проводи-
лась не на словах, а на деле. Такие пере-
мены в стране возможны только при 
одном условии – проведении честных 
выборов. Если выборы будут честными, 
«Единая Россия» их проиграет, а наши 
лозунги воплотятся в жизнь!

На митинге также выступили 
председатель Курчатовского 
местного отделения Ольга Му-
хометьярова, член Центрально-
го Совета партии Эльбрус Ниг-
матуллин, депутат Каслинского 
районного совета Светлана Кай-
городова, председатель Тракто-
розаводского местного отделе-
ния Константин Попов, депутат 
Коркинского совета Александр 
Федулеев.

У вечного огня

Делегация Челябинского регионального отделения 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ в День Победы возложила венок 
и цветы к Вечному огню на Аллее Славы. Возглавлял делега-
цию член Центрального Совета партии Эльбрус Нигматуллин. 
Справедливороссы почтили минутой молчания память всех, 
кто отдал свои жизни за победу над фашизмом. Активисты 
движения «Молодые социалисты России» поздравили вете-
ранов с праздником, вручили им георгиевские ленточки.  

Турнир юных боксеров
Ребята, участвовавшие в боях, приехали из Че-

лябинска, Минки, Катав-Ивановска, Трехгорного, 
Сатки, Усть-Катава, Миньяра. Открытие турнира 
проходило около обелиска Победы. На открытии 
были участники афганской войны, мэр города Н. 
В. Рудаков, которые приветствовали всех участ-
ников турнира, почтили минутой молчания пав-
ших в афганской войне ребят, возложили венок к 
обелиску. Всего на ринг вышло 17 пар юных бок-
серов, открыли турнир самые юные участники – 
мальчики 2001–2002 годов рождения. Одержав-
шие победу в боях получили грамоты, медали и 
памятные призы.

В конце мая в Юрю-
зани прошел детский 
областной турнир по 
боксу, посвященный 
очередной годовщине 
вывода советских войск 
из Афганистана. Во вто-
рой раз одним из спон-
соров этого спортивного 
мероприятия выступи-
ло местное отделение 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ. 

Накануне 9 мая редакция нашей газеты объявила 
фотоконкурс «В ОБЪЕКТИВЕ – ДЕНЬ ПОБЕДЫ». Его 
участники должны были отразить в своих работах 
события, происходившие 9 мая 2011 года. Более 20 
конкурсантов прислали в редакцию фотоснимки. В 
соответствии с условиями конкурса победителями в 
каждой из трех номинаций стали:

 ФОТОРЕПОРТАЖ – Ринат Еганшин, ученик 9 клас-
са Дербишевской средней школы, Аргаяшский район;

 ФОТОНОВОСТЬ – Виктория Живодерова, член 
творческого школьного объединения «Традиция», по-
селок Бреды;

 ФОТОПОРТРЕТ – Тимур Сулейманов, ученик 5 клас-
са Дербишевской средней школы, Аргаяшский район.

Поощрительными призами конкурса 
награждены В. Мустафин, А. Гринда, Д. Фаткуллин, 

Д. Черниязов.
Поздравляем победителей и призеров!

Желаем всем участникам творческих удач!
Дополнительную информацию можно получить 

по телефону (351) 265-55-22


